



## COMUNICADO DE PRENSA

MÉXICO D.F, 01 DE AGOSTO DE 2011

### **LA UNIÓN EUROPEA PARTICIPA EN UNA VISITA A CHILPANCINGO, GUERRERO.**

*El día 1ero de agosto de 2011, un grupo de Consejeros de las Embajadas de los países miembros de la Unión Europea (UE) en México y de la Delegación de la UE asistieron en una visita de trabajo a Chilpancingo, Guerrero.*

El propósito de la visita era conocer de primera mano la situación actual en el estado de Guerrero. Los Consejeros se reunieron con el Secretario de Gobierno y el Procurador General del Estado, para conocer las prioridades de la nueva administración estatal en Guerrero. La agenda de la visita incluyó encuentros con el Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos para discutir derechos humanos, seguridad y justicia.

Los representantes europeos aprovecharon la oportunidad para reunirse con organizaciones de la sociedad civil como el Centro de Derechos Humanos de la Montaña Tlachinollan, y Brigadas de Paz Internacional, entre otros, acerca de las actividades y la protección de los defensores de derechos humanos. El apoyo a los defensores de los derechos humanos forma parte integrante de la política exterior de la Unión Europea.

Los Consejeros dan la bienvenida al apoyo que puedan prestar las autoridades estatales a los derechos humanos, seguridad y justicia en el estado de Guerrero.

Es importante señalar que la Unión Europea y México acordaron una Asociación Estratégica el año pasado, con el objetivo de intensificar aún más las relaciones bilaterales y aumentar su cooperación en materia de seguridad pública, justicia penal y derechos humanos. Esta visita contribuirá a que el estado de Guerrero participe y contribuya a este proceso.